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 PROCES VERBAL N° 2 – SAISON 2021/2022 
 

Réunion du : 25/10/2021 

Présidence : M. SARRAZIN Fabrice 

Présent(s) : 
 

M. BOUGDAR Hatem, M. DOGUET Richard, M. GALLOU 
David 

Assiste : M. CORNEC Sébastien 

Absents excusés M. BARLIER Cyril, M. GERNIGON Romain 

Absent : M. DELAUNAY Jean-Loup 

 
 
 

1. Approbation du Procès-Verbal 
 

La commission valide le PV n° 1 du 20/09/2021 sans remarque particulière. 
 

 

2. Bilan des actions des 3 axes de travail 
 
Initiation arbitrage bénévole 
 

8 clubs se sont manifestés afin de recevoir une réunion mais pour l’instant seul St 
Lambert des Levées a figé une date, à savoir le 26 novembre 2021. 

Richard a présenté le support papier lié à cette initiation. 
Il y a la possibilité de le mettre sur écran en fonction des possibilités dans les salles 
des clubs organisateurs. 

1 ou 2 arbitres sont à prévoir afin d’étayer l’animation de cette réunion (Carlos DA 
COSTA, Carlos CASTRO et Romain GERNIGON) 

A noter l’envoi des invitations aux clubs voisins pour informer de cette réunion 
(voir document de Richard DOGUET) 
A noter, également, le 23 novembre une réunion initiation arbitrage « spéciale 

vétérans ». Hatem BOUGDAR s’est proposé et à voir aussi avec Jean-Loup 
DELAUNAY. 

 
 
Rôle du référent 

En raison de l’absence de Romain GERNIGON et de Jean-Loup DELAUNAY en 
charge de cet axe de travail, il leur est demandé de nous faire parvenir leurs 

éventuelles notes sur le sujet. 
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Label arbitrage 
Une « 1ère ébauche » a été présentée par Hatem et Fabrice. 
Diverses réflexions ont été évoquées sur ce projet : 

- qui fait quoi dans le travail d’analyse ? CDSA, CDA, Salarié(e) 
- l’utilisation du mot « Label » : a-t-on le droit ? Après renseignement auprès   

  de Julien LEROY de la Ligue, il s’avère qu’il est déconseillé d’utiliser le mot    
  estampillé « fff ». 

- quid de l’arbitrage féminin ? 
- utilise-t-on le carton blanc comme retrait de point sur la note ? comment le  
  décompter ? 

 
 

 
 

 

Prochaine réunion : à fixer  

 

 

Le Président Le secrétaire de Séance 

SARRAZIN Fabrice DOGUET Richard 

 


